

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Laufen für den guten Zweck – heute beim Ghostrun.

## Einnahmen an Kinder mit Lungenhochdruck Ghostrun: Laufen für den guten Zweck im Prater

**Leopoldstadt.** Wiens gruseligstes Lauf-Event, der Ghost-run, startet heute wieder: Gelaufen wird in drei Bewerbungen: Um 12 Uhr starten Schüler, um 16.30 Uhr Familien und um 18 Uhr findet der Hauptbewerb statt. Der Startschuss zum 5-Kilometer-Lauf fällt in der Prater Hauptallee Höhe Stadionbad, gelaufen wird zugunsten von Kindern mit Lun-

genhochdruck. Eine Nennung ist vor Ort im Rahmen der Startnummernausgabe ab 11 Uhr in der Hauptallee, Ecke Meiereistraße möglich. Leih- und Kaufchips gibt es bis maximal 30 Minuten vor dem jeweiligen Start. Wer kein Halloween-Outfit hat, kann vor Ort gegen eine Spende von zehn Euro eine Verkleidung erwerben. [ghost-run.at](http://ghost-run.at)